
  

 

 
 

      寒さに負けず チャレンジを 楽しんで 
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★ 地域の皆様への発信用に、HPにカラー版の「新養だより」を掲載しています。      ★裏面もご覧ください⇒ 

役員に立候補し、１月25日の立会演説会で「あいさ

つの声がひびく明るい学校にしたい！」などの抱負を熱

く語ったり、「誰に入れようか？」と真剣に話を聞いて

投票したりと、みんなでよい学校にしようという子ども

たちの前向きな気持ちがあふれる選挙となりました。 

  
１月３１日（水）に、ヤマザワ新庄店さんで中学部生徒の職業・

家庭科の学習で手作りした陶器や布製品、バスボム等の販売会を

行いました。「いらっしゃいませ！」と笑顔で接客をし、品出し

に会計にと力を合わせ、大好評！ＮＨＫでも放映していただき、

地域の方と直接交流しての販売体験により、子どもたちの意欲も

ますます高まっています。皆様には、販売会にお越しいただくな

ど、何かとご協力をいただき、ありがとうございました。 

中学部ヤマザワ販売会で‶新養″を発信 

《学校教育目標》 状況に応じた言動ができ、集団の中で自分らしく力を発揮する人を育てる 
 

令和５年度  山形県立新庄養護学校 

新養だより No.１０ 

 
 

３月１日（金） 

校長：伊藤 順子 

週の個別面談も、よろしくお願いします。三寒四

温のこの時期を元気に乗り越え、卒業・修了の良

い節目を迎えられるように努めてまいります。 

 

草花の芽吹きが感じられるこの季節、各学部や寄宿舎の「卒業を祝う会」も始

まり、先輩後輩それぞれに、「ありがとう」「おめでとう」を伝えようと工夫を凝

らしています。一年のまとめの学習や、この時期ならではの行事に一緒に励み、

真剣な瞳や笑顔が輝く毎日です。保護者の皆様には、全体保護者会や入学者選考、

めざす進路実現に向けた取組みなどにご協力をいただき、感謝申し上げます。来 

１月３１日（水）に、新庄養護学校にも大谷翔平選手から

グローブのプレゼントが届き、さっそく子どもたちが手にし

て、キャッチボールを楽しんでいます。「野球やろうぜ！」

のメッセージには、大谷選手の「次の世代の子どもたちに夢

を与え、勇気づけたい！」の願いが込められています。 

大谷翔平選手、ありがとう！ 

サイン入りの素敵なグローブを、 

大切に使わせていただきます。 

ウインタースポーツを楽しもう 

寄宿舎は、楽しいゲームでも、

心と体がぽっかぽかに。 

雪の少ない今年の冬でしたが、スキーやそり、チューブスライダー

乗り、雪だるまづくりなどで、雪国ならではの体験ができました。 

衣類や用具等をご準備いただき、ありがとうございました。 

http://4.bp.blogspot.com/-aWjtPlLB9e4/UNbZ5m-vJoI/AAAAAAAAJNo/P_-MhOOzf8g/s1600/12_8bu_onpu_renkou.png


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

２月９日（金）の全体保護者会や PTA 理事会、臨時保護者会等にご協力をいただ

き、ありがとうございます。配付させていただいた全体保護者会資料にも掲載しており

ますが、今年度の本校の教育活動についてご一緒に振り返り、主な行事や日常の学

習、地域とつながる交流の取組み等の様子をスライドでご覧いただき、学校生活の評

価アンケート結果や改善策についてご紹介させていただきました。お伝えした主な内

容に、現時点での案を加えて以下に記載しましたので、ご覧ください。教育課程の改

善につきましては、本校でも、文部科学省や県教育委員会の方針のもとに進めており

ます「働き方改革」により、教員が子どもたちのために教材を準備する時間等を確保 

 

◇◇◇ 全体保護者会より 今年度のふり返りと、新年度に向けて ◇◇◇ 

  
２月５日（月）にPTA会長を始めとする学校評議員の皆様にお越しいただき、今年度の教育活動・学校

運営、学校評価アンケート結果等についてお伝えし、交流・体験学習の充実や進路指導、地域貢献（地域の
除雪ボランティアの継続）等について貴重なご意見をいただきました。 
モンテディオ山形のディーオ君の来校が食育を目的とした交流であること、空手世界チャンピオンとの交

流の意義等について、質疑を通して改めて共有するとともに、医療的ケアのニーズなど、多岐に渡る内容に
ついて質問やご意見をいただき、新年度の教育活動に生かしていく思いを新たにしたところです。 
お忙しい中本校の教育活動の改善のためにご協力いただいている学校評議員の皆様に、感謝しておりま

す。今年度は、高等部総合コースの生徒が職業科で製作している布製品「BOXティッシュカバー」をプレ
ゼントしました。パッチワーク風に布を合わせた愛らしい製品をとても喜んでいただきました。 

第２回評議員会を開催 

【新年度の教育課程等について】  

○余剰授業時数削減による年間行事計画・週時程 （来週末に新しい時間割に関するお知らせを配付予定です。） 

※小学部各学年で、一週間のうち６時間授業日が１日ずつ減り、中学部で２日、高等部で１日の５時間授業日を設定 

○職員会議等がある日を５時間授業日として、教材準備等を行う時間を確保 

○学校行事      ・ 運動会を学部ごとに、平日開催   小学部：６月７日（金） 中学部：６月６日（木） 高等部：５月２９日（水） 

                  ※子どもたちがフットワークよく活動できるようにし、応援し合うことで学部間の交流を図ります。 

・ 一斉家庭訪問を廃止（必要に応じて実施） 

・ 夏季休業中のプール開放を廃止（学習中における水泳等学習の充実） 

・ 離任式を廃止（修了・卒業のタイミングで、子どもたちへのメッセージを丁寧に伝えます。） 

〇修学旅行先   中学部：山形・福島方面（１泊２日）  高等部：東京・千葉方面（２泊３日） 

   ※小学部の新４・５年生は宿泊学習（場所：「神室少年自然の家」の予定） 
 

【学校の施設設備の修繕・整備等について】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○余 

                   

 

することで、日々の教育活動の充実を図ることをめざしてまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

※ 学校体育着について：４月のPTA総会に向けて、小中高で統一したデザインの案（令和７年度より）を準備しています。 

 

 

 

 

 

 

 

○余 

                   

 

●玄関に防犯対応の電子錠を設置 食堂に大型クーラー３台設置・配管工事 ●体育館オペレーターを修繕し、ハン

ドルで窓を開閉できるように。換気を

効率よく行えるようになります。 

左は寄宿舎集会室に新しいクーラーを２

台設置した写真。冷房機能がアップし、密

を避けられるため感染対策にもなります。 


